
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1248/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Fahrradstationen "MVGmeinRad" in Marienborn (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung hat die Anfragen an die für die Standortplanung zuständige Main-

zer Verkehrsgesellschaft weitergeleitet. Von dieser Seite wurde wie folgt geantwor-

tet. Zu der unter 3. gestellten Frage liegen der Verwaltung keine ergänzenden In-

formationen vor: 

 

1. Liegen bereits Standortplanungen für entsprechende Fahrradstation in Marien-

born vor und wann werden diese dem Ortsbeirat vorgestellt? 

  

Aktuell laufen allgemeine Vorplanungen zu möglichen Standorten. Konkrete 

Standortvorschläge sind jedoch noch nicht definiert. Eine Vorstellung gegenüber 

dem OBR, in Person des Ortsvorstehers, findet im Rahmen der Ämterkoordinierung 

für die Standorte von Fahrradvermietstationen statt. Eine Berichterstattung im Orts-

beirat bieten wir auch gerne an. 

 

2. Wann ist mit der Errichtung solcher Stationen in Marienborn zu rechnen? 

 

Grobe Planung 2013/2014. 

 

3. Wie hoch sind die Baukosten einer Station? 

 

Die Baukosten werden durch die MVG getragen und sind stark abhängig vom 

Standort und den dortigen Gegebenheiten, dass hierzu derzeit noch keine Aussa-

ge getroffen werden kann.   

Probeweise wurden  an anderen Standorten auch mobile Stationen aufgestellt, 

die zunächst fast keine Baukosten verursachen. 

 

 

 

 

Mainz, 15.08.2012 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


